



UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN N° 8.693 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

Respeto e igualdad marcan jornada de capacitación sobre violencia de género en Usach

Este miércoles se dio inicio a una serie de jornadas de capacitación dirigidas a autoridades del Gobierno Central, jefaturas de Departamentos y de Carreras; y profesionales de la Dirección Jurídica y de la Unidad de Promoción de la Salud, con el objetivo de aunar criterios para actuar frente a la violencia de género, el acoso sexual y la discriminación al interior de la Universidad de Santiago.

“Esta jornada es el puntapié inicial para lo que va a marcar la trayectoria de la Usach, en cuanto a la erradicación de prácticas machistas. Con un trabajo interno y colectivo vamos a poder proveer un espacio de respeto e igualdad para toda la comunidad universitaria”, puntualizó la Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch.



Marco Avilés



Depto. Comunicaciones

Rodolfo Jiménez, académico de Arquitectura Usach:

"Tenemos la oportunidad de tener un nuevo Estatuto Orgánico. No te quedes afuera"



Promueve perspectiva global de la profesión:

Facultad de Ingeniería de Usach potencia el currículum en inglés con metodología internacional de primer nivel



Marco Avilés

OPINIÓN
Dr. Víctor Salas Opazo
Departamento de Economía

La declinación de la economía chilena en 2019 ¿y 2020?

POR UN NUEVO ESTATUTO ORGÁNICO
#AVANCEMOSJUNTOS

PARTICIPA

Estamos en proceso de Presentación de Propuestas para modificar el Estatuto Orgánico de la Usach.

Te invitamos a ver los videos testimoniales de académicos, estudiantes y funcionarios de nuestra Universidad que día a día adhieren a esta campaña. Ingresa a www.cteo.usach.cl

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl